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＜司会＞本間 健一郎 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 高橋 英樹 君 
•国　歌「君が代」
•ロータリーソング「奉仕の理想」

 

片山 政博 会長 挨拶

こんにちは。 皆様、ご無沙汰でございます。 3 週間ぶりでしたが、
皆さんお変わりなくお元気そうでなによりです。 今日は、令和
元年最初の例会です。新たな時代がスタートしました。 心身と
もに健康で豊かな暮らしができ、正直者が得をする日本国にな
ることを期待したいと思います。 
4 月 28 日 （日）第 3回派遣学生オリエンテーションがクロスパ
ル新潟で開かれ、長坂 正人君が出席しました。おつかれさまで
した。 昨日はファイヤー・サイド・ミーティングが蔵で開かれ
ました。 ロータリー情報委員会の宮川委員長、会員増強委員長
の中川委員長の指導のもと、親睦委員会の高橋委員長からもご
協力を得て、18名の参加でした。6名の新会員にも出席してい
ただき、とても有意義な時間を過ごすことができました。 参加
されました皆様、ごくろうさまでした。 
さて 10連休は、皆さんいかがお過ごしでしたでしょうか？ 前
半は、肌寒く後半はお天気に恵まれ、行楽日和となりました。 

重大事件・重大事故もなくすばらしい連休だったのではないでしょうか？ 毎年、恒例になると良いですね。 29 日は帰省した子供と孫
2人、総勢 9名でバーベキューをしました。 バーベキューで食べたお肉は、オーストラリア産のグラスフェッドビーフでした。グラ
スフェッドビーフは、広い牧草地に放し飼いをし、栄養たっぷりの牧草を食べ時間をかけて育てられた赤みが美味しい牛の肉です。 和
牛肉の大半は、グレインフェッドビーフです。牛小屋で穀物飼料を与え短期間で育てた脂肪のさしの入った香りのよい柔らかい牛肉
です。 お肉も美味しく、とても楽しい時間を過ごすことができました。 2 日には、息子の嫁の祖母がお亡くなりになり、お通夜に出席
しました。 その他、天気の良い日には楽しいゴルフを 3回もやりました。今日は、スコアの内容についてはお話をしませんよ…。 ゴル
フをやらない日の午前中は、お店の朝礼に顔を出していました。 おかげさまで 10連休は経済効果があったようで、お店は大忙しでし
た。ありがたいことです。 これで今日の挨拶を終わります。ありがとうございました。 

●東海東京証券（株）新潟支店
越野 晃寛 さん

ゲスト・ビジターの紹介

●米山奨学生
コットパーシャリン・ティータット さん

米山奨学生紹介

【紹介】米山奨学生カウンセラー
水本 孝夫 君

●米山奨学生
コットパーシャリン・ティータット さん

●会長より奨学金贈呈



【ニコニコBOX】
根岸 亨 君

水本 孝夫 君
今日から米山奨学生のコットパーシャリン・
ティータット君が2年間顔を出します。皆様
よろしくお願いします。

本間 健一郎君
頭を丸めて50日程、雲水をしてきます。遠
い四国の空の下から皆様の安寧をお祈り致
します。

野沢 慎吾 君
やっと連休が終って、通常の勤務に戻れま
したのでニコニコします。

加藤 大二 君
先月のクラブコンペで優勝しました。宿敵
片山会長にハンデ9をさしあげているにも
かかわらず、これにも勝ちました。おかげで
気持ち良く、10連休を楽しむ事が出来まし
た。

保科 義則 君
本日CT検査でした。五年間の無事喜んで
います。

委員会・同好会報告

新会員紹介

●サッポロビール（株）新潟統括支社
細川 恭伸 君

お祝い

●会員の誕生日
松本 光昭 君
根岸 亨 君
河崎 順昭 君
水本 直弥 君

●会員の配偶者の誕生日
中川 一広 君ご夫人
前田 穣 君ご夫人

【紹介】親睦委員会
委員長　高橋 英樹 君

●安藤 幸夫 君
5/11地区研修協議会のご案内

●社会奉仕委員会
保科 義則 君

【紹介】
寺嶋 一夫 君

●広報・会報雑誌委員会
委員長　池田 江里子 君
「私の宝物」ご投稿のお願い

●ゴルフ同好会
池田 江里子 君



次回例会　5月17日　卓話「裁判員裁判について」　新潟地方裁判所　裁判官　山崎 威 氏
本日の出席率 64.81% ／ 2 週間前メークアップ後 80.77%

●青少年奉仕委員会
中村 勝治 君

会員スピーチ「青少年奉仕について」

幹事報告

●村山 栄一 幹事
次週例会取材について
駐車代について
ロータリーレート1ドル＝112円


